

Compañía Nacional de Seguros

Capital: 630,000 colones

Esta Compañía asume riesgos contra incendio en todo el territorio de la República.

DIRECTORIO:

James G. Bennett, Presidente
 Jaime G. Bobert, Vicepresidente
 Manuel G. Berrío, Secretario
 Alberto Orjuela, Administrador
 O. F. Robinson, Contador

F. WISS, GERENTE

EGOS, NOTAS

INVENTAR por los marinos Italianos, el Presidente don Andrés Villá visitará el crucero *Estrella*, fundado en Puntarenas.

Los esposos Lara Bustamante han recibido el primer telegrafo que hará la felicidad de sus padres.

De hogar de nuestro querido amigo, Joaquín Martín, ha sido aumentado con el feliz nacimiento de un hijo, lo que en la vida de una familia es una gran dicha.

La señora esposa del General don Dionisio Arce se encuentra gravemente enferma de un mal que parece de una enfermedad bastante peligrosa, la que se teme tenga un fatal desenlace.

El Ministro de Relaciones Exteriores, señor Castro Quesada, parte hoy para Puntarenas.

El señor Castro va en representación del señor Presidente de la República, quien fue invitado para que asistiera a los festejos cívicos que se celebran en aquel puerto y a los que no puede asistir el jefe de la Nación por quebraces de Estado.

NOTICIAS

Se expresan mañana de San José dos o trescientos pasajeros más.

La Municipalidad de Alajuela creó el Internado en el Colegio de aquella ciudad.

Me parece una buena medida, también nos parece un muy buen proyecto el que se está haciendo en el plantel de enseñanza de la capital que tienen Internados.

Don Luis se apresará y gallo del pastio municipal.

Don Cleto no asiste; don Alberto se retira.

Lo siento por cierto empleado que se va; lo que es ahora, al primer capón... ¡zurra!

Y se lo tiene muy merecido.

RECIBIMOS al presupuesto municipal... No lo hace el Gobernador.

Sería como darle un echontero a sesenta loras... ¡hombre al agua!

Y si lo hace... ¡hombre al agua!

ALFONSI TO

REINATE DE GRACIAS

A la 1 p. m. del 20 de este mes se rematarán en el Juzgado 1o de lo Contencioso Administrativo las Gracias que corresponden al Municipio de Desamparados.

Entenderse con el señor Agente Fiscal de San José 17 3 v.

ALFONSIACAS

MOSQUEROS se quedó sin estrenar la... Para otra ocasión será. Tampoco es el primero que se queda...

DON LUCAS quedó en la Municipalidad de León.

Y lo dejan para ponerlo frente a frente de Pardo.

Para un gavilán otro.

Los ligeros han acertado.

QUINCE colones se han recaudado este mes por multas en la Agencia Principal de Policía de esta ciudad.

Pobre Juan de Educación.

Y ella que no está para estos lujos.

A este paso, apagará y gallo del pastio municipal.

DON LUIS se apresará y gallo del pastio municipal.

Don Cleto no asiste; don Alberto se retira.

Lo siento por cierto empleado que se va; lo que es ahora, al primer capón... ¡zurra!

Y se lo tiene muy merecido.

RECIBIMOS al presupuesto municipal... No lo hace el Gobernador.

Sería como darle un echontero a sesenta loras... ¡hombre al agua!

Y si lo hace... ¡hombre al agua!

ALFONSI TO

ENERO 10 Crónica

MIRROLES La Catedral de S. Pedro y Sta. Liberata.

Indudablemente el primer puerto de Centro América en León, y a eso no lo sería si no existiera allí el *GRAND HOTEL MANSER* que corresponde en todo y por todo a las exigencias y a alto rango de ciudad.

Comida exquisita, baños excelentes, confortables y cómodos, un servicio de fratería y correcto que lo hace a un señorial *estabelecimiento*. Todo eso forma la gran reputación de este Hotel y todo eso constituye el secreto invariable de *MANSER*.

Ortiz Una muchedumbre se detiene frente a una vitrina. De qué establecimiento es? De la Joyería y Platería de la Gr. 2 y Gr. 411 se exhiben las joyas más encantadoras, de mejor gusto, de último estilo. Pase Ud. y se admirará como tantos otros. Los joyeros Ortiz deslumbran, atraen y seducen.

Si quiere Ud. comprar buenas cuentas, buenos Chocolateas Spangos que vende LA MAGNOLIA.

Harina Gold Medal

LA MEJOR DE LAS HARINAS

Whisky Duffy Malt (MEDICINAL)

Vino Chianti y Barbera

HIERRO PARA TECHOS

Manteca Escudo-Leaf lard

La Gran Vía

La deuda extranjera

No vino a decir el diputado del *señor* que preguntamos que hay de la promesa publicación del contrato. Cuando leyó su artículo, dijo el Ministerio que ya estaba en visperas de ver la luz el documento; pero la verdad es que pasa el tiempo.

No faltaba que a pesar de la palabra oficial que se daba, la aseración del colaborador, esto es que el público no se enteraría de la cosa hasta en el momento de llegar el asunto al Congreso. Se publicará de veras antes?

Elección

San Isidro, 17.

El domingo último se verificó la elección municipal. El resultado fué éste: Proprietarios don Ramón Ariza R., don Hipólito Vargas V. y don Juan de Mata Rosa Irenes—C.

Suplentes don Marcos Jiménez y don Rosa Irenes—C.

ACUERDOS

Creo una plaza de guarda para el telegrafo en la Colonia de Santa Rita.

—Nombra Secretario Interino de la Gobernación de León a Tiburcio Solano.

—A Francisco Rojas Meléndez, Jefe Técnico de la Imprenta Nacional.

—A Guadalupe Peña, Jefe Político de Carrillo.

—A Jorge López, jefe de Bagages.

—Creo una plaza de escribiente en la Junta de Policía de San Carlos.

—Nombra a Simón Araya, Agente Principal de Policía de Cachi.

—De Atirón a don Ricardo M. de la Cruz, Jefe de Policía en el Puerto de Policía de Puntarenas.

—Creo dos plazas de policas en las Juntas.

—Gombra a Agapito Campesino, Agente Principal de Policía de San Carlos.

—A José Murillo T. de la Urraca.

—A Salvador Garrido, Médico del Puesto en Santa Cruz.

—A Manuel de las Cuevas de Nicoya, Jefe de Policía en las Juntas de Nicoya de Italia y puertos de Venezuela.

—Reorganiza el personal de la Contabilidad Nacional.

También el del Ferrocarril al Pacífico.

Dr. C. F. VALENZUELA Dentista Americano

Frente a la Imprenta Nacional En la oficina de los doctores Jiménez y Euzo. Horas de oficina de 8 a 11 a. m. y de 12 a 3 p. m.

La Revuelta en Honduras

Telegrama

Encargado de Negocios de Honduras, recibió ayer en la mañana este telegrama:

Los sucesos ocurridos en la costa del Norte, no tienen ninguna importancia. Reitero que Trujillo fué tomado por el General Manuel Bonilla, pero el Gobierno muy pronto restablecerá la paz en toda la República.—Su affmo. amigo—MIGUEL R. DAVILA.

Ultima hora

Limón, 17—10 p. m.

De San José llegó aquí hoy el Sr. Ernesto Martín.

El representante de la compañía *Bouchet* en Limón se embarcó ayer para Nueva York, llevándose el producto de las dos primeras funciones que la compañía dió en esta, que asciende a más de mil colones.

Esta noche, a petición del público, la compañía *Du Bouchet*, *La Princesa del Dolos*.

La *Luz* opera a pesar de haberse ido los dos diputados, está muy caudalosa.

Los colombianos residentes aquí embarcaron hoy a don Carlo Putman, ex-Director de Herradura, para sacar un negocio. Chito Leon Quesada, en compañía de Chito Kiprathich, han comprado la Imprenta de Herradura, para sacar un negocio que aun no se sabe el nombre.

El Jefe Crímen ha sacado más de un negro jamaicano por el robo al Ferrocarril, y no ha dictado el veredicto. Sigue recibiendo declaraciones que ya son más de 300.—CORRESPONSAL.

EGOS, NOTAS

RECORRE por un comerciante de León la ciudad, en el juicio, en este mes, más de \$ 30,000.

CON toda la pompa y solemnidad de años anteriores, se celebrará el domingo en San Sebastián la fiesta Patronal, que según Informes, promete estar muy lucida.

El señor Obispo ha hecho los siguientes nombramientos: para Cura de Alajuela, al Presbí. Dr. Rafael Araya; para Curato de San José, al Presbí. Dr. Yulo; y para el Curato de Alajuela, al Presbí. Dr. Mariano Arce.

Fueron embarcados ayer para la Línea, los caballos de carrera, *Lipón*, *Rafael*, *Nonnette*, *Derby*, *Barwick*, *Oryana* y *Dispa*.

De manera, por lo que ya terminó la temporada de carreras.

Postal de Puntarenas: —Caracas que hoy día de Enero, hay aquí mil quinientos forajidos por un negocio. Sería regular. Dificultades muy...

NOTICIAS

Los herederos votarán tres ó cuatro mil colones en los festejos del dominico de honor de San José.

Y después hablan aquellas gentes de escasez y pobreza...

DON RAFAEL Morán, periodista nicaragüense, fundará un diario en esta capital.

Por exceso de venta de tickets se ha hecho incediendo viajar a Puntarenas en estos días de tanto tráfico.

RECORRE por una compañía francesa hace los estudios para hacer de la Sabana un hotel y explotación de negocio de cantinas, hipódromo, lagos, salón de patines y otros diversiones.

El Comandante y oficiales del vapor de guerra *Estrella*, se expresan en términos muy halagadores y honrosos de la moral política, cultura y belleza de nuestro país.

Se activarán los trabajos de proyecto del tranvía eléctrico a San Isidro.

DON LUCAS Rojas, cree que pronto la construcción del tranvía de Cartago a Orizaba será hecho. Ha terminado los presupuestos.

CON rumbo a Caracas, Venezuela, partieron ayer en el tren de 9 a. m. una hermosa familia de señoras y señores separadas de la Compañía Du Bouchet.

NO EQUIVOCAR

En la SASTRERIA, que le dará a usted por UN COLON un traje que le utilitarmente vale CUARENTAISEIS ó en cambio un sobretodo.

Agradecemos a Fernando Mazzali Antonio Noyes

Sastrería de GONZALO ARTAVIA

Atención 175 vas al Sur de la Catedral.

El bello sexo obtendrá en la misma forma elegantes sobretodos

20 10.

Rápidas

Delunciones

Trene Varela de 25 años de edad.

Felicitia Alvarado de 35 años de edad.

Judiciales

Se condenó a José Jiménez Cornejo a pagar la multa de \$ 500. ó a sufrir 30 días de confinamiento en Golfo Dulce.

Se admiten las pruebas propuestas por Teodoro Fernández.

Se elijan penas para sentencia en causa contra don Rafael.

Se declaró firme el fallo que impone el superior de 21 días de arresto a Tobias Viquez Masís.

Pasaportes

A Mason H. Brown y Elena F. Eoz, para Panamá.

A Adonita Pardo, para Panamá.

A Luis Moisés, para Boca del Toro.

Nacimientos

Abel, natural de Jacinta Arias.

Carlos, natural de Itaque Ramos.

Arnoldo, legítima de Jorge Montenegro y de Ana María Osborne.

Acajan de línea a LA MAGNOLIA las famosas medias del Brasil.—Puntarenas U.

Directiva del Club Alfonso XIII

El club «Alfonso XIII» en asamblea general que celebró ayer noche, acordó la siguiente lista para el cargo de presidente saliente, señor Victor M. Cabrera, en el salón de recibo, por sus buenos servicios prestados al centro.

Lucho se procedió a elegir nueva directiva que quedó como sigue:

Presidente, Don Indro Perera

Vicepresidente — Miguel Fornosa

Secretario — Lorenzo Hidalgo

Prosecretario — Sebastián Narango

Tesoro — Anibal Arguedas

Auditor — Asistido Morales

Lic. Vocal — Octavio Sarraute

2º. — Enano Rivera

3º. — Eduardo Garner

4º. — Ramón Valverde

5º. — Ricardo Arguedas

CORTES para traje «tailleur»: Tienda y Almacén de Romero.

Tranquilidad

Por su parte, nos dice el señor Encargado de Negocios de Honduras, que por telegramas particulares que recibió ayer de su país, sabe que el movimiento revolucionario encabezado por Gral. Bonilla no tiene la importancia que aquí se quiere dar, pues el jefe revolucionario no ha sido secundado en los pueblos del interior, que son los que decidirían un cambio de gobierno en aquella República.

Opiniones

La opinión de algunos hondureños y nicaragüenses que conciben bien la situación política de Honduras, es: esta es un movimiento revolucionario que ha estallado en aquel país, es más serio de lo que parece y el Gobierno de Dávila, está en grave peligro de caer.

Instalación de la nueva Municipalidad

(POR TELÉGRAFO)

Limón, 17

A las 4 p. m. de antel se instaló la nueva Municipalidad, con asistencia de los regidores: Marcial Alpizar, Rodolfo Bonilla, Lucas D. Alvarado, Alberto Monge Reyes y Modesto Guzmara; propietarios: Toribio Mora E., José Salazar y Anibal Rivas.

Asistió además el Síndico por Matina. Hecha la votación de ordenanza resultó: Presidente, Rodolfo Bonilla; Vicepresidente, Alberto Monge Reyes y Secretario, Manuel Francisco Quesada Quiroz.

Terminada la elección, Monge Reyes hizo la siguiente moción: «Señor Presidente: por ser constituyente nacional, que por cortesía se impone, hago moción para que se comunique al señor Presidente de la República la instalación de esta Municipalidad, al mismo tiempo que se le ofrezca el contingente de la línea para el desarrollo progresivo de Limón y se le presente el testimonio del respeto que le merece. Además, que el telegrama en que se le comunica esta instalación, sea dirigido por todos los municipios aquí presentes, propietarios y suplentes, así como también por el municipio de Puntarenas, en discusión la moción fué aprobada inmediatamente.

A pesar de haber concluido antel noche y hoy los programas para la función de anoche, el espectáculo se suspendió a última hora, por falta de imprenta que no hubo público suficiente.

En honor a la nueva Municipalidad el señor Gobernador la obsequió con una estrofa en el *Par*.

Deseo que don Lucas no asistirá a las sesiones municipales porque creyendo que él día a día podría morir, ha resultado todos los municipios republicanos.

La nueva Municipalidad fijó hoy los días jueves a las 7 p. m. para celebrar las sesiones.

Corresponsal.

PERSONALES

Para San Ramón sale hoy el diputado Alfaro.

Para el mismo lugar el Jefe señor Ugalde Pérez.

Para la ciudad el diputado Acosta.

Para Puntarenas la señora, Catarina Meza, Delfina Rojas y señorita Amalia de Perala.

Señores doctor Toledo, Presbí. don Daniel Carmona y don Simón Amador.

Delicada de salud ha estado doña Adita Amaral de Murri—ho. Ya está mejor.

Presidente de Greca está en ésta don Otto Cooper, señora y familia.

Para la Herencia y en las señoras Emilia Salazar Pinto é Isabel Salazar.

De Tres Ríos, ha regresado doña Aurora Comde de Perala.

Mejor pasaron el día de ayer la señora doña Adela de Gutiérrez, Lola Salazar y Chayo Castro.

Para Puntarenas partió la familia del don Felipe J. Alvarado.

En la familia de don Manuel Antonio Quiroz.

Para San Antonio de Belén la de don Gordiano Fernández.

Para Guadalupe la familia de don Juan Macaya.

Acuerdos de la Junta de Saneamiento

La Junta de Saneamiento celebró sesión ayer y acordó:

Comisionar al Ingeniero Fernández para que estime el valor de los materiales que han de llegar próximamente en el vapor «Damas».

Comisionar al señor Aragón, para que pase al Municipio un estado de cuentas de la Junta y sea publicado en «La Gaceta».

Se pide a la Compañía constructora belga 10 tubos que faltan.

Para ampliar la óica del «Chilulote» se compran 600 M. ós de terreno.

Se hará una liquidación que pide el Ingeniero Chavarria.

Tranquilidad en la región Astórica

Asistieron el señor Presidente, Ilmo. señor Obispo, el señor Presidente de la Delegación de Justicia Central, el señor de Estado en el Despacho de Relaciones Exteriores, Gobernación y Hacienda, los señores Ministros de México, Chile, Brasil y Honduras, y los señores Magistrados por Nicaragua y Honduras en la Delegación de Justicia Central Americana.

Al fin del banquete brindó el Excmo. señor Delegado, agradeciendo al señor Presidente y demás ilustres conensales la honra que le habían dispensado asistiendo a una modesta agape en la Delegación Apostólica y formulando un voto de paz y prosperidad para Costa Rica y los países representados.

El Excmo. señor Presidente contestó diciendo que estaba muy honrado y muy satisfecho con haber tomado parte en una tan simpática y selecta reunión y que él mismo sólo se acordaba de su Padre Santo que había enviado un representante que traía importantes servicios hace al país y agregó:

La paz religiosa es una verdadera bendición para la República, y ella no se ha alarado si debe ser otorgado al hecho de la Delegación Apostólica.

Opiniones

La opinión de algunos hondureños y nicaragüenses que conciben bien la situación política de Honduras, es: esta es un movimiento revolucionario que ha estallado en aquel país, es más serio de lo que parece y el Gobierno de Dávila, está en grave peligro de caer.

ACCIDENTE

Puntarenas, 17.—10 p. m.

Gran alarmas en la corrida de toros, por haberse hundido un tablazo.

Cayeron los espectadores que se encontraban en él, entre ellos mujeres y niños. Rese herido.—S. Ferratí.

Una institución salvadora

Las buenas amas de su casa, víctimas del pésimo servicio de que gozamos, no deben ignorar que en la *Ciudad de Heredia*, fundada para servir de auxilio a las niñas que el abandono coloca muy cerca de la desgracia, se hacen toda clase de trabajos domésticos a precios equitativos: tales como lavado de ropa, costura de trajes interiores, zurcido de medias, toda suerte de remiendos y labores de mano. Los trabajos, para ser bien hechos, etc., demandan el encargo con anticipación.

Aprovechando estas servicios, ganan comodidad las señoras y favorecen una institución tan alta y moralizadora como esta.

La Casa de Refugio está situada en el antiguo local de la Reclusión.

20. 10 v. alt.

Una institución salvadora

Las buenas amas de su casa, víctimas del pésimo servicio de que gozamos, no deben ignorar que en la *Ciudad de Heredia*, fundada para servir de auxilio a las niñas que el abandono coloca muy cerca de la desgracia, se hacen toda clase de trabajos domésticos a precios equitativos: tales como lavado de ropa, costura de trajes interiores, zurcido de medias, toda suerte de remiendos y labores de mano. Los trabajos, para ser bien hechos, etc., demandan el encargo con anticipación.

Aprovechando estas servicios, ganan comodidad las señoras y favorecen una institución tan alta y moralizadora como esta.

La Casa de Refugio está situada en el antiguo local de la Reclusión.

20. 10 v. alt.

SIFILITICOS CURADOS

radicalmente en 60 días

El específico antibiótico del doctor Victor de Castella, hace mucho tiempo conocido como aquí como poderoso é invariablemente contra la sífilis, cuya fórmula se dió por perdida, y hoy en nuestro poder, cura radicalmente la sífilis en 60 días, no obstante que el tratamiento de mercurio, yodo y Depósito único en la Botica Nacional, Paso de la Vaca.—San José enero de 1911. 11 alt.

SIFILITICOS CURADOS

radicalmente en 60 días

El específico antibiótico del doctor Victor de Castella, hace mucho tiempo conocido como aquí como poderoso é invariablemente contra la sífilis, cuya fórmula se dió por perdida, y hoy en nuestro poder, cura radicalmente la sífilis en 60 días, no obstante que el tratamiento de mercurio, yodo y Depósito único en la Botica Nacional, Paso de la Vaca.—San José enero de 1911. 11 alt.

“EXTRA” Y “PILSENER”

Rumdrase que don José Cabezas recomendará la Administración del Ferrocarril, el 1º del mes entrante y que en su lugar será nombrado don Alberto Brenes.

El rumor tiene muchos visos de cierto.

LOS CORTES para trajes de señoras en Don DE ROMERO.

RENOMBRADA

RUMOR que don José Cabezas recomendará la Administración del Ferrocarril, el 1º del mes entrante y que en su lugar será nombrado don Alberto Brenes.

El rumor tiene muchos visos de cierto.

LOS CORTES para trajes de señoras en Don DE ROMERO.

Almacén de Granos

Sacos para pergamino

TOMAS FERNANDEZ Y HNO

Se vende en todas partes

Almacén de Granos

Sacos para pergamino

TOMAS FERNANDEZ Y HNO

Se vende en todas partes

Restaurant San José

AVISO

Los señores que tengan sus familias en el campo y desean comer bien, que el Restaurant San José complace el gusto más exigente, por delicado que sea.

Servicio emergido

Pase Ud. y se convencerá

DR. JOSE M. ARAS G.

Médico y Cirujano Veterinario graduado de la Facultad de Alfort (Paris)

VETERINARIO OFICIAL

Casa de don Juan Umaña, 300 varas al Sur de La Soledad.—De 8 a 10 a. m. y de 1 a 3 p. m. en el Matadero Municipal. (Telefono 50).

RHUM QUINA DEL DR. GERMAIN

Único remedio que quita la caspa y evita la caída del cabello.

Se vende a \$ 1.00 el frasco en la Peluquería Española 1 Botica Oriental

MARCA REGISTRADA

Ha llegado el famoso Cognac

OTARD DUPUY

El mejor del mundo

Ha llegado el famoso Cognac

OTARD DUPUY

El mejor del mundo

Restaurant San José

AVISO

Los señores que tengan sus familias en el campo y desean comer bien, que el Restaurant San José complace el gusto más exigente, por delicado que sea.

Servicio emergido

Pase Ud. y se convencerá

DR. JOSE M. ARAS G.

Médico y Cirujano Veterinario graduado de la Facultad de Alfort (Paris)

VETERINARIO OFICIAL

Casa de don Juan Umaña, 300 varas al Sur de La Soledad.—De 8 a 10 a. m. y de 1 a 3 p. m. en el Matadero Municipal. (Telefono 50).

RHUM QUINA DEL DR. GERMAIN

Único remedio que quita la caspa y evita la caída del cabello.

Se vende a \$ 1.00 el frasco en la Peluquería Española 1 Botica Oriental

MARCA REGISTRADA

Platería y Relojería de Rafael Coronado M. 200 varas al Sur del Banco de Costa Rica. Ofrecemos mis servicios a mi antigua clientela y a la clientela en general...

¡SAL! Vendemos al por mayor en San José (LA TEMPESTAD), Ramón L. Roldán, y en Puntarenas los señores GUERRA y GUERRA

KIRCHNER & Co., Leipzig Para ofertas, informes y pedidos dirigirse a ALFONSO ALTSCHUL San José, C. R.

Al Siglo Nuevo Se acaba de recibir extenso surtido en artículos de menaje. Muebles de junco, de madera, mimbre, etc.

Para los niños Velocipedos, Bicycles, Sillas de comedor, Patinetas, Juegos de jardín, Alcañices

Ferretería Macaya y Co. Esquina diagonal a ROBERT HERMANOS

Linea de Vapores de la United Fruit Co. La United Fruit Company ofrece a sus pasajeros un servicio de primera clase...

LINEA HAMBURGUESA AMERICANA SERVICIO ATLAS VAPORES CORREOS - ITINERARIO PARA ENERO Y FEBRERO

La Alhambra PAGES Co. COGNAC BRIAND, CIGARRILLOS ELEGANTES - SUSINI Cemento de las más acreditadas marcas

Gonorrrea y segura por el Gonosan evita las complicaciones hace desaparecer los dolores en 12 horas

El Hotel "El Recreo" de San Pedro del Marqués encontrará usted un servicio sumamente agradable...

METODOS MODERNOS Gabinete Eléctrico Dental del Doctor Marishal

Haga Ud. plata para las fiestas ¿De qué modo? Lea Ud.

Hay que pagar por todo el país docecientos quince mil botellitas de AGUA FLO-RIDA granada así: AGUA de Florida Extrañas de Talses y lo mismo se lee en la etiqueta...

CERVECERIA TRAUBE FABRICA DE CERVEZA Y AGUAS CASEASAS En esta fábrica, la más grande del país, se elaboran los siguientes artículos:

Battle y Abelló Proprietarios de la antigua casa de Rosés Situada en la esquina del Parque Morazán - Frente al Edificio Metálico

EDGAR KNÖHR & Cia PROPIETARIOS ALFRED EDGAR KNOHR EBERHARD DE VOSS SAN JOSE DE COSTA RICA

ELDERS & FYFFES Linea directa de vapores Entre Puerto Limón (Costa Rica) y Bristol (Inglaterra)

CALCULE BIEN Y SERA RICO Usted debe calcular lo que le cuestan los viajes al lago o casa fuera de la ciudad...

T. ASSMANN y CIA Almacén de Abarrotes y Géneros Surtido constantemente renovado Especialidad: la famosa Brea Keystone

Hotel Internacional Puntarenas, C. Rica Nuevo propietario: Ramón Araya Vargas

BASIGO & ALVARADO ALMACEN DE GENEROS Y ABARROTES Han recibido y venden MERCEDES NELSON, ZARAZAS Y MANTAS AMERICANAS

MODERNOS Gabinetes Eléctricos para el tratamiento de enfermedades de la boca y garganta

Jardinería "Los Buenos Aires" DE GUSTAVO SANCHEZ R. Situada 200 varas al Sur, 100 al Este de La Soledad

Para mejor comodidad de mi numerosa clientela he establecido una agencia en la elegante Zapatería de don Enrique Jiménez y Cia...

Ver y creer Elija de su zapatería mejor calidad de materiales y no se deje sorprender por la exactitud de que cada par se ajuste a su pie...

IMPORTANTE Hasta segundo aviso los precios de nuestra AZUCAR de FAMILIA de la acreditada marca «Federico Turrco» serán los siguientes:

AMBOS MUNDOS PAGES HERMANOS Cigarrillos exquisitos FLOR DE MURIAS

SANTAL MIDY Exigir la firma: Tratamiento el mas facil y el mas discreto. CURACION RAPIDA y RADICAL de los flujos antiguos o recientes

VINO DE PEPTONA CHAPOTEAU Peptona adaptada por el Instituto Pasteur. FORTIFICANTE RECONSTITUYENTE

PARFUM CAMIA V. RIGAUD - PARIS En todas las buenas Perfumerías.

VINO y JARABE DE DUSART al Lactofosfato de Cal EL JARABE DE DUSART se prescribe a las nodrizas durante la lactancia...

Motocyclettes "WERNER" LA MEJOR DE TODAS LAS MARCAS Precio: 11 caballos, 1 cilindro con Magneto...